



Instancia convocó a 200 personas en Colegio Concepción Los Acacios

Autoridades celebran los 83 años de la Educación Técnica Profesional en el Biobío

Actualmente la educación TP suma 72 establecimientos y más de 12 mil estudiantes.

Autoridades regionales reconocieron la importancia de la educación técnica, como parte esencial del sistema educativo y del desarrollo productivo, en la conmemoración de los 83 años de la Educación Técnica Profesional (TP). En Colegio Concepción Los Acacios se llevó a cabo la celebración que convocó a más de 200 personas; entre estudiantes, directores, representantes de comunidades educativas de modalidad TP, además de representantes de alianzas público-privadas que han fortalecido la educación TP en la Región.

El seremi de Educación del Biobío, Carlos Benedetti, destacó que "es un día muy relevante, porque se recuerda la formalización de la modalidad de enseñanza técnico profesional de nuestro país (...) En el caso de la Región del Biobío, nos presenta actualmente 72 establecimientos educacionales, más de 12 mil estudiantes en esta modalidad que responde al sistema productivo y que enfrenta una revolución tecnológica como la que estamos viviendo".

Benedetti agregó todo esto se vincula con las habilidades del siglo XXI, también la relación de hacer frente a la brecha de género vinculado con la educación su-



Se entregó el premio Juan Antonio Ríos a docentes.

perior con las carreras STEM; la Ciencia, carreras tecnológicas, ingeniería y matemáticas. "Son desafíos en conjunto con las comunidades educativas, con los sostenedores, actores del mundo productivo y, por cierto, con el Ministerio de Educación", afirmó.

El rector del Colegio Concepción Los Acacios, Eduardo Mosso, señaló anualmente realizan un acto y luego una exposición con los estudiantes y los docentes acerca de los proyectos que han elaborado durante el año. "Para nosotros es muy significativo que se haya realizado el hito en nuestro establecimiento, dado que vienen otros directores de establecimientos técnicos profesionales, la autoridad educacional, universidades, Centros de Formación Técnica (CFT), y otras comunidades educativas, quienes tienen la oportunidad de visualizar nuestros proyectos y es algo muy importante", recaló el rector.

Los estudiantes del colegio exhibieron los proyectos que han

• Día Educación TP

El Día de la Educación Técnico Profesional recuerda cada agosto la creación de la Dirección Nacional de Formación Profesional en 1942.

realizado en sus talleres, demostrando su talento y dedicación. Además, se entregó el prestigioso premio Juan Antonio Ríos a docentes que han dejado una huella en la educación, reconociendo su labor y compromiso. La ceremonia contó con la presencia del jefe del Departamento de Educación (Secreduc), Alex Suazo; la coordinadora regional TP, Jeannette Pino; el director ejecutivo del Slep Andalién Sur, Gonzalo Arana; y el presidente de la Corporación Educacional Masónica de Concepción (COEMCO), Juan Francisco Fernández.